

nous à tous les Anges et à tous les Saints de l'Eglise triomphante et militante, pour honorer le Fils de Dieu qui est l'auteur de toute sainteté, et qui se plaît à glorifier dans le ciel les Saints qu'il a sanctifiés sur la terre. Adressons-nous à eux, dans ce beau jour, et offrons à leur honneur le saint sacrifice de la Messe, le Salut et la Bénédiction du St. Sacrement, et tous les pieux exercices que nous pourrions faire, pour consacrer à Dieu une si belle journée. Demandons avec ferveur que tout le Diocèse participe abondamment aux grâces de cette grande cérémonie.

Nous vous exhortons, N. T. C. F. à les honorer, ces nouveaux Saints et Bienheureux, en réclamant leur puissant secours auprès de Dieu par de pieuses neuvaines, par de ferventes prières, par tous les actes religieux qui établissent dans l'âme cette foi vive, cette ferme confiance, cette ardente charité qui obtiennent tout de la divine bonté !

Je suis bien cordialement de vous tous,

Pasteurs et fidèles,

Le très-humble et obéissant serviteur,

† IG., EV. DE MONTRÉAL.

Montréal, 2 Juillet 1867.

P. S.—La présente Circulaire est rédigée fort à la hâte; mais chacun de vous, fermant les yeux sur les défauts de forme, n'y verra au fond qu'un sujet bien riche et abondant de réflexions les plus touchantes.

Les journaux du pays qui vont reproduire ce que les journaux d'Europe nous en ont dit, vous fourniront tous les détails que vous pourriez désirer là-dessus.

Suit la liste des Messieurs qui sont priés de desservir les Paroisses pendant la Retraite Pastorale qui doit commencer le 19 Août prochain. Les Messieurs qui sont chargés de la desserte de deux Paroisses voudront bien se rappeler qu'ils ont le pouvoir de biner; et si pour la plus grande commodité des fidèles on jugeait à propos de changer quelque chose à la liste indiquée plus bas, je permets qu'on le fasse.

† I. E. DE M.